

勝立地区公民館 公民館だより 冬号

発行：平成29年12月

発行数：3,200部

編集：勝立地区公民館



第36回 勝立地区公民館文化祭



11月11日(土)・12日(日)、大盛況でした😊

◆『自由打夢』の 元気な太鼓演奏で華やかに開幕◆

36回目となる文化祭のオープニングを華々しく飾っていただいたのは、主に玉川校区で練習されている『自由打夢(フリーダム)』です。力強い太鼓演奏で、会場を沸かせてくれました！また、1日目の舞台演芸では、小学生の演芸の他、コーラスやハーモニカ演奏などがありました。



自由打夢の皆さん



玉川米はかり踊りを披露

◆『玉川米はかり踊り保存会』の皆さんが初参加◆

2日目の舞台演芸では、サークルの太極拳ストレッチやカラオケ、午後は、勝立ちんどん部の皆さんによるスコップ三味線、マジックなどがあり、会場の皆さんとの交流を深めました。その他、地域の皆さんの歌や踊り、ギターや篠笛演奏など多様な演芸ステージでした！

◆体験コーナー(11日)◆

毎年大人気の駿馬・勝立地区地域包括支援センターによる「無料健康チェック」をはじめ、有明高専ロボット操縦体験などさまざまな体験コーナーがあり、体験・交流の場となりました。



ロボット操縦体験の様子



作品展示

◆作品展示(11・12日)◆

今年も、サークルや地域の皆さんの力作揃いの作品展示があり、来場者の方からは思わず、感動のため息が漏れていました。

◆バザー・朝市・お茶席◆

毎年大好評のカレー、焼きそば、お茶席などの他、コーヒー販売や地域の施設による野菜やお米、パンなどの販売もあり、大盛況でした！



すずらん会 コーラス



お茶席の様子

◆九州北部豪雨災害義援金を送りました◆

今年7月に朝倉で起こった豪雨災害をうけ、『私たちにできることで支援したい』との思いから、公民館サークル「勝立陶芸サークル」の皆さんが陶器のチャリティ販売をされました。この売上金(12,222円)全額を、勝立地区公民館文化祭実行委員会から11月21日(火)、日本赤十字社大牟田市地区にお渡しされましたことをお知らせいたします。ご協力ありがとうございました。

